

Cuba et l'Iran signent 12 accords de coopération



La Havane, 16 février, (RHC).- Cuba et l'Iran ont signé ce mercredi à La Havane 12 accords de coopération au terme de la 16e session de la commission intergouvernementale.

Les accords vont du secteur de la santé à celui de l'éducation en passant par l'agriculture et l'industrie pharmaceutique.

La signature des accords a été présidée par Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers et par Hassan Qazizadeh, ministre iranien de la Santé et de la Formation médicale.

«Nous sommes sûrs que grâce au travail en commun, les échanges économiques entre nos deux pays atteindront un niveau aussi haut que celui auquel se trouvent les relations politiques. » a souligné le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers.

De son côté, le ministre iranien a exprimé sa satisfaction pour la signature de ces 12 instruments de coopération et pour l'ouverture du chemin vers la signature de 10 autres à l'avenir.

«Cela fait 6 mois, nous avons été témoins de la rencontre entre les présidents Hassan Rouhani et Raul Castro qui ont insisté sur cet aspect.

C'est pourquoi, a-t-il ajouté, je suis sûr que dans l'avenir nous serons témoins d'une plus forte activité dans les secteurs des accords signés ce mercredi et du perfectionnement des relations entre Cuba et l'Iran» a-t-il relevé.

Durant son séjour à La Havane, le ministre iranien de la Santé s'est entretenu avec son homologue cubain, le Dr Roberto Morales ainsi qu'avec Ricardo Cabrisas, vice-président cubain qui détient le portefeuille de l'Économie et avec le ministre de l'Énergie et des Mines, Alfredo Lopez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/121820-cuba-et-liran-signent-12-accords-de-cooperation>



Radio Habana Cuba